
校長コラム⑮ 

ＰＴＡ常任理事さんに会議室復元をお願いしました 

昨年度から行われてきた校舎第１棟の長寿命化改修工事も終盤を

迎えました。このたび１月１８日（火）に、本校会議室の復元作業

をＰＴＡ常任理事の方にお願いしました。 

寒風吹きすさぶ中、濡れ雑巾でテーブルと椅子をきれいに掃除し

た後、会議室へ搬入しました。参加者の皆様、本当にお疲れ様でし

た。今後は、学校、ＰＴＡ、同窓会の連携・協働を一層積極的に進

めていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


